

# HEMEROTECA NACIONAL DE MÉXICO

Rosario Suaste Lugo

Durante el año 2020 ingresaron a la Hemeroteca Nacional de México por depósito legal 833 títulos de revistas nacionales, con un total de 2 028 ejemplares. Los títulos que se describen en este espacio son publicaciones que difunden el tema económico; estos ejemplares son parte ya de las colecciones y se puede visualizar su registro en el catálogo Nautilo; por tanto, están disponibles para su consulta en salas.

## PUBLICACIÓN

## RESEÑA



*Revista de Economía Mexicana*

Es una publicación anual editada por la UNAM en la Ciudad de México a través de la Facultad de Economía, dedicada al análisis y diagnóstico macroeconómico, sectorial y regional actualizado y que permite poner en perspectiva la política económica, con el objetivo de brindar alternativas que debieran considerarse para enfrentar de mejor manera los desafíos de la economía nacional.



*Economía Actual*

Revista de análisis de coyuntura económica, publicación trimestral editada por la Universidad del Estado de México a través del Centro de Investigación en Ciencias Económicas de la Facultad de Economía. La revista tiene como objetivo analizar los impactos sectoriales y regionales de la apertura y liberalización comercial y financiera en México y en el Estado de México.



*Paradigma Económico*

Es una revista semestral de la Facultad de Economía de la Universidad Autónoma del Estado de México, aborda temas relacionados con la economía regional y sectorial, y está abierta a diferentes enfoques y metodologías. Los trabajos son originales, inéditos, de carácter eminentemente académico; está dirigida a especialistas en la economía regional y sectorial, estudiantes de posgrado y, en general, a interesados en los temas comunes de la revista.

## PUBLICACIÓN

## RESEÑA

*Panorama Económico**Tiempo Económico**Denarius**Proyección Económica 2020*

Es una publicación editada semestralmente por el Instituto Politécnico Nacional mediante la Escuela Superior de Economía, cuyo objetivo es publicar resultados sobre trabajos de investigación en el campo de la economía y temas afines con un riguroso contenido teórico y práctico.

La revista fue creada como medio principal para dar a conocer los resultados de investigación de los alumnos de la carrera de Economía de la Universidad Autónoma Metropolitana, Unidad Azcapotzalco, pretendiendo ser un foro donde tienen cabida expresiones sin más requisito que el rigor académico. En este sentido, la revista está conformada por trabajos de investigación elaborados por alumnos y egresados, pero también por profesores-investigadores y personalidades del ámbito económico, reflejando así un proyecto plural y no excluyente que expone artículos de calidad.

Revista del Departamento de Economía de la Universidad Autónoma Metropolitana, Unidad Izta-palapa, que se publica semestralmente y tiene como propósito difundir artículos inéditos y de calidad que aporten enfoques originales, de contenido teórico y empírico, que aborden temas de actualidad y relevancia relacionados con las ciencias económicas y las ciencias administrativas, escritos por académicos e investigadores nacionales y extranjeros.

Publicación mensual conformada por un amplio equipo de analistas, articulistas, académicos, investigadores y reporteros, comprometida con el cambio y con la verdad sin adjetivos. Su objetivo es atender las demandas de una nueva sociedad civil más informada, consciente y crítica.

## PUBLICACIÓN

## RESEÑA



*Economía, Sociedad y Territorio*

Revista dedicada a difundir artículos científicos derivados de investigaciones originales en ciencias sociales, que profundizan en la comprensión de fenómenos en las dimensiones urbana, metropolitana y regional; la publicación prioriza propuestas interdisciplinarias que integran conceptos espaciales, se orienta a las ciencias sociales espacialmente integradas, y, además, reconoce el papel clave que juega el tiempo para los humanos y su importancia para entender mejor múltiples procesos sociales. Es una publicación orientada a investigadores, profesores y estudiantes dedicados al estudio y al análisis del tema.



*Espiral*

Revista cuatrimestral que divulga trabajos de investigación sobre sistemas políticos y de gobierno, movimientos sociales, pobreza y desigualdad, enfocados, sobre todo, en América Latina y el Caribe, con una perspectiva crítica e interdisciplinaria. Su objetivo es dar a conocer resultados y avances empíricos en estas áreas, así como impulsar el debate teórico y metodológico. Está dirigida a investigadores, estudiantes de posgrado y académicos.



*Eseconomía*

Publicación trimestral editada por el Instituto Politécnico Nacional, a través de la Escuela Superior de Economía, cuyo objetivo principal es publicar resultados de investigación que comprendan el análisis teórico aplicado a temas que versan sobre el estudio de las ciencias económicas y temas afines.